

Consejo Sectorial de Patrimonio presentó los avances en este periodo

Written by Gaëtan Juillard

Friday, 21 September 2012 13:34 -

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

Bajo la dirección de la Ministra Coordinadora de Patrimonio, María Fernanda Espinosa, se desarrolló una nueva reunión del Consejo Sectorial. Este ente agrupa a los ministerios coordinados de: Ambiente, Deportes y Cultura, así como instituciones como el Consejo de Gobierno de Galápagos el Instituto Nacional de Patrimonio, Ferrocarriles del Ecuador, Ciudad Alfaro, entre otros.

La Ministra resumió la inversión del sector en todo el país que llega a 279 millones de dólares. En Pichincha se destacan proyectos como la restauración de la Casa Parroquial de Alóag, del edificio de ferrocarriles y el reforzamiento de la casa hacienda Pesillo. Ratificó que el ministerio se cambiará para un edificio patrimonial en un plazo muy corto y que el proyecto de rehabilitación del Centro Histórico empezaría este 2012.

Fuente: [Ministerio de Patrimonio](#)